Schlumbohm

ENDOPILOT



Das neue all-in-one Geräte- Konzept revolutioniert die Endodontie. Die Kombination von maschineller Aufbereitung bei gleichzeitiger elektronischer Längenbestimmung bietet unschätzbare Vorteile. Die intuitve Bedienung über das Touchdisplay erlaubt eine einzigartige schnelle Menüführung. Zuverlässige Obturation dank integriertem Downpack und Backfill System. Die thermoplastische Abfüllung mit Guttapercha ermöglicht eine homogene und dichte Wurzelkanalfüllung.

KNOCHENFILTER KF-T3



Der Titan Knochenfilter KF-T3 gewinnt anfallende autologe Knochenspäne. Hierzu wird der KF-T3 direkt auf den Absaugschlauch gesteckt. Die neuen Metallfolien-Siebe gewährleisten mit der großen wabenförmigen Filterfläche ein unterbrechungsfreies Absaugen der Späne. So einfach ist das Sammeln von Knochenspänen für augmentative Maßnahmen.

KNOCHENMÜHLE KM-3



Die kompakte Knochenmühle KM-3 erlaubt ein gezieltes Zerkleinern und Aufbereiten autologer Knochenstücke. Durch die einzigartige gezahnte Schneid-walze werden körnige Knochenspäne von autologem Knochenmaterial erzeugt. Diese lassen sich besser applizieren und bieten damit eine stabilere Basis für die Knochenneubildung.

Schlumbohm GmbH & Co. KG

Klein Floyen 8-10 Tel.: 04324-89 29 - 0
D-24616 Brokstedt Fax.: 04324-89 29-29
www.endopilot.de post@schlumbohm.de

Aktuelles

DGZI Curriculum Implantatprothetik – Erfolgreicher Abschluss der neunten Staffel

Am 15. und 16. August endete in Essen die 9. Staffel der erfolgreichen Fortbildungsreihe "Curriculum Implantatprothetik". Dabei wurden am letzten Kurswochenende die Teilnehmer im FUNDAMENTAL Schulungszentrum herzlich aufgenommen und die Referenten Dr. Michael Hopp, Berlin; Dr. Georg Bach, Freiburg und ZTM Volker Weber, Aachen, gratulierten.

Die Teilnehmer/-innen freuten sich über ihre erfolgreiche Abschlusszertifizierung durch die DGZI und FUNDAMENTAL. Somit hat die

DGZI weitere Experten für die zahnärztliche und zahntechnische Implantatprothetik in ihrem Portfolio. Hierzu das Faziteines Zahntechnikers nach der Abschlussprüfung: "Die DGZI-Fortbildungsreihe zahnärztliche und zahntechnische Implantatprothetik hat unser Laborteam



und mich persönlich einen großen Schritt vorangebracht. Die Kommunikation zwischen den Behandlern und unserem Labor über implantologische Planungen und Lösungskonzepte wurde dadurch nachhaltig gesteigert und verbessert. In der heutigen Zeit können höchste Anforderungen an zahntechnische Arbeiten nur im Team mit dem Behandler erfüllt werden. Diese Fortbildung auf höchstem Niveau ist absolut empfehlenswert."

FUNDAMENTAL plant bereits drei weitere Fortbildungsreihen, die Veranstaltungen finden jeweils in Essen, Leipzig und Stuttgart statt. Alle Termine finden Sie unter www.dgzi.de bzw. www.fundamental.de. Eine frühzeitige Reservierung ist ratsam.

Ärzte helfen Gambia

Mit einem 85er SAAB nach Gambia! Dies ist an sich kein reines Vergnügen, als Rallye gefahren für Liebhaber dieses Sports jedoch eine echte Heraus-



forderung. Aber karitatives Denken mit dem Eifer des Sports zu verbinden, das ist durchaus bemerkenswert.

Das Team um den Berliner Christoph Köhler wird dies in diesem Jahr aktiv leben. Er und seine Teamkollegen werden soziale und medizi-

nische Projekte in dem afrikanischen Land finanziell unterstützen und nach erfolgtem Zieleinlauf bei der Rallye einen 85er SAAB für gute Zwecke versteigern. Der Erlös fließt ohne Abzüge direkt in verschiedene